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笔者近日从中国商标网获悉，我省名

牌企业——安徽大国地板集团公司旗下

的“大国”商标被国家工商总局认定为“中

国驰名商标”。这是大国地板继“苏浙皖

赣沪名牌产品 50 佳”之后荣获的又一国

家级大奖，标志着大国地板名牌战略迈上

新台阶，达到新高度。

中国驰名商标是唯一在全球范围内受到

国际法律保护的品牌标识。它具有很强的竞

争力，知名度高、影响范围广。在国际惯例

中，一旦商标被认定为中国驰名商标，其合法

权益将在国内外得到广泛承认，并在全世界

范围内受到相应对等的法律保护，为企业参

与国际国内市场竞争奠定坚实的基础。在全

球经济一体化的今天，拥有中国驰名商标，就

意味着拥有巨额财富和无形资产，就能抢占

国际市场的制高点，因此，“中国驰名商标”代

表着中国企业品牌的最高荣誉。

大国地板本着“创造一流产品，提供一

流服务”建企方针，始终坚持“以诚信开拓

市场，以质量占领市场，以价格赢得市场，

以服务巩固市场”的经营理念，以质量和服

务树品牌形象，坚持发展名牌战略。经过

30多年品牌沉淀，如今大国地板不仅荣获

“名牌产品”、“著名商标”、“安徽省质量

奖”、“苏浙皖赣沪名牌产品50佳”等多项大

奖，并被安徽省人民政府列入“861”行动计

划。作为安徽省建材行业领军品牌，大国地

板的产品质量和服务更是受到了全社会的

广泛认可，赢得千千万万家庭的信赖和推

崇，其名牌效应可谓家喻户晓，有口皆碑。

中国驰名商标的获得，对大国地板而言

意义深远。它意味着大国地板具有同类产

品无法比拟的竞争力和影响力，标志着大国

地板在市场上拥有广泛的知名度和美誉度，

其法律保护也将为大国地板的国内及国际

扩张增添了竞争砝码。大国地板荣获“中国

驰名商标”，既是消费者对大国品牌的肯定

和信任，也是大国地板以品质打造品牌、以

诚信赢得市场、以价值抵制低价、以服务树

立口碑、以信誉赢得荣誉的最好回报。

大国地板集团董事长肖大启表示，大国

地板将从生产研发、产品质量、渠道网络、

售后服务、企业文化等方面持续改善，在更

高层次上延伸大国的品牌价值，为广大的消

费者带来中国地板品牌最优秀的产品和最

完善的服务，不断提升大国地板质量一流、

服务一流、品牌一流的中国名牌形象。

大国地板荣获“中国驰名商标”

12 月 8 日上午，合肥市司法局一行 3

人，在合肥市蜀山区司法局领导的陪同下，

深入合肥市优秀物业管理企业—华地物业

检查指导工作。

调研组一行首先听取了华地物业常务

副总经理魏春波关于公司发展、企业定位、

内部管理及服务特色等方面的汇报，重点

就加快推进行业性调解委员会的组建、发

挥行业性调解委员会的基础性作用等问题

进行了深入探讨。随后，调研组一行实地

考察了合肥市蜀山区南七街道华地物业人

民调解委员会。

据悉，华地物业为了切实解决物业管

理纠纷、构建平安和谐小区，与南七街道、

洪岗社居委，于2011年6月3日在华地学府

名都小区联合成立了“合肥市蜀山区南七

街道华地物业人民调解委员会”。该调解

委员会成立半年来共调解业主矛盾纠纷2

起，一般纠纷3起。卷宗记录仔细全面，调

节得到业主广泛认可。

华地物业创新行业性调解初见成效
合肥市司法局调研组深入检查指导

星报讯（张开武） “热电集团服

务人员不怕脏、不怕累，认真负责的

精神值得表扬”，12月5日，市政府宿

舍7幢的用户艾明海给热电集团送

来表扬信，对热电集团的服务给予高

度评价。今冬供暖启动以来，热电集

团收到表扬信、锦旗等各类对服务肯

定和表扬20余次。

截至目前，热电集团克服各类困

难，上门开通服务已经突破万次，上

门维修服务达到2200次。在上门服

务过程中，严格执行“六项纪律”和

“八项服务承诺”，受到广大用户的一

致好评。为进一步做好服务工作，热

电集团积极创新服务形式，丰富服务

内容。如“冷暖知心”艺术团进小区

服务演出；进小区收费；针对行动不

便用户推出电话预约上门收费；为方

便用户缴费，将营业大厅时间从“朝

九晚五”调整为“朝八晚五”；在香樟

雅苑开展“便民维修服务活动”；在营

业大厅窗口正式安装启用了电子评

价器。

合肥市领导在热电集团视察和

慰问时说：“热电集团做了大量工

作，虽谈不上个个满意，但社会评价

不断提升、服务水平不断改善，基本

满足了合肥社会和经济发展的需

要，难能可贵，成绩值得肯定。”热电

集团将继续创新形式、丰富内容，做

好“服务”大文章，让用户享受到更

温暖的冬季。

热电集团用心服务获赞誉

烂泥露 货物堆 车乱停 出行难
市场物业：整改多次，正在制订解决办法

音乐大，学生学不进
星报讯（记者 宋娟） 昨日，家住临泉路和肥西路交

叉口四泉花园的陈同学给本报打来热线，陈同学说，离小

区百米远的地方有个小广场，有不少阿姨，她们每天晚上

都在小广场跳舞健身，可跳舞时播放的音乐声太吵，他在

家里被吵得不能安心学习，希望这些阿姨能将音乐声调小

点，还他一个安静的学习环境。

音响大，商户烦死了
星报讯（记者 祁琳）“两家蛋糕店，都把音响开好响，

我们附近的商户谈生意都听不见对方说话。”日前，家住合

肥市太湖路与宁国路交口的黄先生致电本报热线反映。

随后，记者将这一情况反映给包河区城管局，一位工

作人员表示，将派人查看情况。

证件办理，四月不见踪影
星报讯（记者 江亚萍） 昨日，合肥市民方先生来电

反映，今年7月底在辖区荷叶地派出所办理二代身份证，

但是直到现在证件还没拿到。

昨天上午，记者联系到合肥市公安局荷叶地派出所。

派出所户籍中心民警表示，正常两个月内肯定能拿到证

件，方先生至今没有拿到，应该事出有因，建议方先生拿单

据前往取证。

信号太差，开窗勉强通话
星报讯（记者 江亚萍） 昨日，家住双凤开发区一小

区居民郑女士来电反映，“我家住5楼，每次想打个电话，

必须站到阳台上，将阳台窗户全部打开才有两格信号，勉

强能通话，实在烦人。”

接到郑女士反映后，记者昨天下午联系到郑女士手机

所属通讯商，对方客服表示会派专业人员前往该小区测试

再作处理。

围墙太低，存在安全隐患
星报讯（记者 马冰璐） 日前，合肥金寨南路与锦绣

大道交叉口一小区居民张女士致电本报热线称，小区围墙

不够高，小孩子能轻松爬上去。

针对此事，小区物业表示，目前已经和开发商联系，准

备在近期对围墙进行加高维护，以消除安全隐患。

噪音“凑热闹”：

那些闹心事情儿：

随后，记者找到市场的物业，负责

人华经理称，本来市场在靠近望江路

还有两个门，但是由于修路，目前无法

使用，整个市场的进出就靠东面的三

个门。“现在车辆多，经营户的买材料

的，虽然人行道上划了一些临时停车

位，但是不够用，现在马路边都是不能

停车的，但是实在是没地方停。”

“我们在每家经营户门前都有划

线，门前 7 米的范围内可以堆放货

物，但是很多业主不自觉，不按要求

来，有的还把整捆的钢筋堆放在公共

通道里。一到下雨、下雪堆放在地上

的板材就很滑，很危险。就像堆在人

行道上的，我们只能劝阻。”

华经理介绍，“整改通知早就发

下去了，钢材也不像其他的产品，说

搬走就能搬走，我们如果清理，要用

上所有的保安、还需要叉车，费时费

力还费人。不过我们近期有计划，初

步打算年前的时候在靠近当涂路的

地方再开道门，缓解一下。利用春节

人流物流都小一点，让经营户收拾

下，把货物搬到仓库，收拾好。”

物业：初步制订计划缓解交通

昨日上午，记者来到位于南二环

与望江路交口的安徽国强钢材交易中

心，该市场的大门正对着南二环，马路

边停满了车辆，人行道上也停了不少

车辆，来来往往的大型车辆很多。

大门正对着市场的主干道，每家

商户门口都堆放了长长的钢材，地面

上铺满了各种规格的板材，大货车、

小货车几乎挤满了主干道。

在市场南边有一家店面主要经

营镀锌板，记者在其堆放的产品规格

表上看到，每个产品的重量几乎都在

5吨以上。据目测，有几十个堆在人

行道上，一辆叉车正在运货，人行道

已经被压得坑坑洼洼，露出烂泥。

现场：人行道被重物压得坑坑洼洼

记者 祁琳 /文 倪路/图

“自从开始修路，

大门口停满了车子，

路上也堆满了货物，

进进出出走路都不方

便。”昨日，本报热线

接到家住安徽国强钢

材交易中心附近的王

先生来电。

图为人行道上的镀锌板、车辆


